



Regionaljournal Steiermark



## Heiße Asche führte zu Brand in Möbersdorf

**Heiße Asche führte Sonntagabend zu einem Brand. Dabei wurde niemand verletzt, die Höhe des Sachschadens steht noch nicht fest.**

Ein 72-Jähriger aus dem Ortsteil Möbersdorf hat bereits am Vortag des Brandes gegen Mittag seinen Holzkohlegrill benützt. Am Abend leerte der Mann die Asche in einen Metalleimer und stellte diesen vorsichtshalber mitten am Grundstück ab. Gestern gegen 17:00 Uhr leerte der Mann die vermeintlich kalte Asche in die Restmülltonne aus Kunststoff die direkt neben der Garage des Hauses stand.

Gegen 19:00 Uhr bemerkte ein Nachbar, dass von der Mülltonne ausgehend ein Brand entstanden war. Das Feuer hatte auf die Holzvertäfelung der Fassade und schlussendlich auf den Dachstuhl der Garage übergegriffen. Löschversuche mit Wasser aus einer Regentonne verliefen erfolglos. Die alarmierte Feuerwehr konnte den Brand rasch unter Kontrolle bringen.

